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Maura Soares

Assunto: A minha opinião sobre as MPAs nos Açores

De: Diana Nafé Coach <diananafecoach@gmail.com>  
Enviada: 23 de abril de 2025 13:49 
Para: Apreciacao Publica <apreciacaopublica@alra.pt> 
Assunto: A minha opinião sobre as MPAs nos Açores 
 
Exmo Presidente da Comissão Especializada Permanente de Assuntos Parlamentares, Ambiente e 
Desenvolvimento, 
Um dos grandes problemas do ser humano é a sua incapacidade de pensar a longo prazo, não me irei 
alongar pois com certeza que saberá todos ou quase todos os prós e contras des ta situação. 
  
Como cidadã portuguesa, professora, terapeuta e licenciada em Biologia Marinha manifesto a minha 
incredibilidade que após a importante classificação das ÁREAS Maritimas dos Açores como 
protegidas, deparamo-nos com um retrocesso inqualificável na preservação dos oceanos com uma 
proposta de DESQUALIFICAÇÃO DAS MESMAS ÁREAS. 
 
  Estou em  total desacordo com o assunto colocada a discussão. 
 
 
Não vale a pena chorar pelo leite derramado, proteja agora e fomente outro tipo de humanidade. 
 
OS votos de muita sabedoria para a sua vida 
 
Diana Mateus 
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